
 
        Jeudi 3 septembre 2009 
 
 
 
 
 
 
 
 
     A Monsieur L’Inspecteur d’Académie de L’Hérault 
 
 
 
 

Monsieur L’Inspecteur d’Académie, 
 
 
 
En ce jour de rentrée des classes dans les écoles maternelles, élémentaires et primaires,  je 
porte à votre connaissance la situation de quelques écoles qui doivent faire face à des 
situations difficiles devant l’augmentation de leurs effectifs. Des Inspecteurs de l’Education 
Nationale se sont déplacés pour en constater la réalité. 
 
Certaines situations étaient connues en juin, d’autres se découvrent après l’été, ce qui n’a rien 
de surprenant dans un département comme l’Hérault. D’autres situations, que nous ne 
connaissons pas dans l’instant, peuvent se faire jour. 
 
Contrairement à d’autres départements en France, aucun CTPD n’est prévu pour cette rentrée.  
 
Je vous demande donc avec insistance de bien vouloir examiner les situations en annexe et 
d’apporter une réponse aux équipes enseignantes sur le terrain et aux parents d’élèves. 
 
Persuadé de l’attention que vous porterez à ma demande, je vous prie de croire, Monsieur 
L’Inspecteur d’Académie, à mon profond attachement au service public d’éducation. 
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